4/6 老人クラブ総会開催

令和4年度の妹背牛町老人クラブ連合会の総会が6日、 妹背牛温泉ペペルで開催され、任期満了に伴う役員改選 で新会長に中易猛氏が選ばれました。

総会では、小林一晃会長らのあいさつに続いて、町老 人福祉功労者として、酒井虎男氏と天間敏氏の2人を表 彰。引き続き、議事に入り、令和3年度の事業・決算・ 監査の3報告を承認し、新年度の事業計画を採択しまし た。中易氏を除く新役員は次の通りです。

副会長=太田芳紀氏、中村元穗氏、岡田滿米氏 岡田容子氏、加藤恒子氏

監 事=土永廣志氏、岡部博氏





4 令和 4 年の交通 5 安全を祈願

令和4年度の交通安全祈願祭が5日、妹背牛神社で開かれました。黄色の交通安全たすきを身に着けた19人が参列。神前に玉ぐしをささげ、町民の今年1年間の交通安全を願いしました。

祭事後の交通安全推進委員会の総会で、 会長を務める田中一典町長が「皆様のお力 を借りて、子どもたちの見守り活動を進め たい」とあいさつ。参列者たちは無事故に 向けて意識を高めました。



3 24 赤ちゃんの 肌を守る



3月24日に子育て世代交流施設「from ☆ Moko」で「ベビースキンケア教室」が開かれました。

施設で行われる初のイベントで、講師に深川市在住の飯村有希さんを招き、生後3ヶ月から2才の頃のお子さんと母親の6組が参加。

教室ではデリケートなお子さんの肌ケアについての相談、保湿剤の正しい塗り方やどんな成分が含まれているものが良いのかなどについて学びました。